



Exitosa ceremonia de forjadores ambientales en Escuela “Mis Raíces”

HUASCO. La actividad busca generar conciencia ambiental en niños que están en etapas iniciales de la escolaridad.

Recientemente se llevó a cabo la emotiva ceremonia de forjadores ambientales, organizada por la Escuela de Lenguaje “Mis Raíces” de Huasco. La actividad, que contó con la participación de diferentes actores del establecimiento y de la Municipalidad de Huasco, fue un espacio dedicado a promover el compromiso con el cuidado del medio ambiente desde las etapas iniciales de la escolaridad.

Este tipo de instancias, buscan generar conciencia ecológica en los niños y niñas de la comuna, junto con valores de respeto, protección y responsabilidad hacia la naturaleza. Justamente en la jornada se expresó la importancia de sensibilizar a las futuras generaciones sobre la conservación del medio ambiente, incentivando prácticas sostenibles.

“Felicitamos a su directora, Lorena Godoy, al equipo educativo, padres y apoderados por el gran trabajo que desarrollan día a día, sembrando valores de respeto y protección por la naturaleza desde los primeros años de formación. ¡Una hermosa labor que inspira”, comentaron desde la Municipalidad de Huasco.

MUNICIPALIDAD DE HUASCO



PADRES Y NIÑOS COMPROMETIÉNDOSE CON EL CUIDADO MEDIOAMBIENTAL.



A LOS PEQUEÑOS SE LES INCENTIVA GENERAR PROPUESTAS DE CUIDADO.



TODOS ORGULLOSOS VIENDO LA PRESENTACIÓN DE LOS NIÑOS.



PRESENTACIÓN SOBRE LA IMPORTANCIA DE CUIDAR LAS PLANTAS Y ÁRBOLES.



BARRER Y LIMPIAR ES UNO DE LOS VALORES ENSEÑADOS.



APODERADOS APLAUDIENDO LAS PRESENTACIONES.